



## 4. Marsberger Kerzenkonzert



## Panflöte und Orgel

mit Matthias Schlubeck

Wer den Klang der Panflöte ausschließlich mit Lagerfeuer-Romantik und Volkstum verbindet, der wird bei einem Konzert von Matthias Schlubeck nachhaltig überrascht. Er ist nicht umsonst der erste Musiker Deutschlands mit einem Hochschulabschluss im Fach Panflöte. Sein Spiel fasziniert durch seine große Ausdruckskraft und die überlegte und sorgfältige Gestaltung seiner Interpretationen. Er versteht es meisterhaft, die Melodien durch eine fein abgestimmte Dynamik atmen und leben zu lassen und so sein Publikum zu begeistern. Bereits beim Kerzenkonzert 2010 war er mit seiner Partnerin Isabel Moreton an der Harfe zu Gast bei uns. Diesmal erklingt die Panflöte in Kombination mit der Orgel, die von Ludger Jannig gespielt wird.

Das Programm umfasst unter anderem Stücke von Bach, Mara, Mozart und Telemann. Matthias Schlubeck gilt als einer der führenden Panflötisten der Welt und gewann international zahlreiche Wettbewerbe. Ihn live zu erleben, stellt ein besonderes Konzerterlebnis dar.

Eintritt:

Erwachsene: 10,- €

Jugendliche: 50%

Ermäßigung

Kinder unter

14 Jahren frei

Sonntag

5.

Februar 2012

17.00 Uhr

Kirche der  
LWL-Klinik